



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 77

Managua, 11 marzo 2020

Por: **Inspector Raúl Sequeira**

Recuperan semovientes robados

Como parte del plan de Seguridad en el Campo, los Centinelas de Alegría del Pueblo lograron recuperar 10 semovientes que habían sido dejadas abandonadas por personas de identidad desconocida en la finca Las Delicias, ubicada en el municipio El Ayote, departamento de Chontales.



Seguridad escolar activa

A diario los Azulitos garantizan la seguridad de los consentidos del hogar, quienes asisten con mucha alegría a recibir el pan del saber en el municipio de Cuapa, Chontales.



Abren curso para jóvenes emprendedores de Villa Sandino

En Villa Sandino, Chontales, la Comisión Interinstitucional de atención y desarrollo integral de adolescentes y jóvenes aperturó un nuevo curso de mercadotecnia para emprendedores de este municipio, quienes con mucho entusiasmo aprovechan estas plataformas que ofrece nuestro Buen Gobierno.

Cabe destacar que esta comisión se reúne periódicamente para evaluar las acciones que se desarrollan en pro de la juventud de esta localidad.



El Búfalo realiza visita a ex policía

El miembro del salón de la fama nicaragüense y ex bicampeón mundial de boxeo, Rosendo “El Búfalo” Álvarez, embajador de Obras Benéficas del Consejo Mundial de Boxeo, tuvo un gesto de solidaridad, al visitar y compartir un momento ameno con el Ex Policía Víctor Carvajal, quien fue lesionado cuando cumplía con su servicio quedando en silla de de ruedas, sin embargo, pese a su limitación hoy se desarrolla como entrenador de boxeo en la ciudad de León, por lo que Rosendo, en nombre de la fundación, le entregó útiles deportivos.



PN se reúne con directores de centros educativos

En el departamento de Madriz, la Policía Nacional sostuvo un encuentro con directores de institutos de primaria y secundaria, con los que se abordó temas de prevención del consumo de drogas, particularmente para los estudiantes que a diario asisten a los centros educativos.



Finaliza taller de turismo

Con mucha alegría oficiales de Zelaya Central culminaron un taller de capacitación en materia de turismo, seguridad, paz y bien, que fue impartido por la Dirección de Seguridad Turística.



Celebran Asamblea de Seguridad Ciudadana en Wapi

En la comarca El Piñol, ubicada en Wapi, municipio El Rama, el Jefe de Sector de esta localidad celebró una Asamblea de Seguridad Ciudadana con la población, quienes manifestaron a la Autoridad Policial problemas y sugerencias acerca del trabajo que realizan los Azulitos en esta zona del país.



Investigan denuncia de violación

Jefes de Sector dieron acompañamiento a la oficial de la Comisaría de la Mujer y la Niñez del municipio El Rama, R.A.C.C.S, quien da respuesta a una denuncia de violación interpuesta en la comarca Kisilala.



Padres se capacitan en el uso de las redes sociales

En el colegio Monseñor Carmen Suazo, ubicado en el municipio de Somoto, departamento de Madriz, los Centinelas de Alegría del Pueblo se reunieron con padres de familias, en las que les brindaron una importante capacitación acerca del uso correcto de las redes sociales.



Lanzan Plan Verano en Granada



Autoridades de turismo, municipales y la Policía Nacional en el departamento de Granada, realizaron el lanzamiento del plan Verano “Nicaragua Toda Dulce Con Amor Para Vos 2020”, orientado desde nuestro Buen Gobierno, para implementar acciones que garanticen el disfrute y seguridad de los turistas nacionales y extranjeros durante esta temporada.

Capturan autor de robo con violencia

En el sector La Plaza, municipio Somotillo, perteneciente a Chinandega, la Institución Policial logró detener a Julio Cesar Andrades de 25 años, quien estaba siendo buscado por el delito de robo con violencia.



La Voz de Nuestros Fundadores

En estos 40 años siempre hemos trabajado con **PROFESIONALISMO**, siento mucho orgullo de cargar el uniforme con honestidad, amor y dedicación a nuestro pueblo...

Comisionado Mayor
Félix José Villarreal
Fundador PN



Centinelas VP  @vppolicial  visionpolicial  

Nos motiva servirle a nuestro pueblo y ser leales al **LEGADO** de nuestros **Héroes y Mártires...**

Comisionado
Eddy de Jesús Peralta
Fundador PN



Centinelas VP  @vppolicial  visionpolicial  